

Continúan las Jornadas Imparables de Servicios Ciudadanos en juntas auxiliares de Puebla

El Ciudadano · 13 de enero de 2025

En esta ocasión, los servicios municipales del Gobierno de la Ciudad estuvieron presentes en San Sebastián de Aparicio



Con el objetivo de fortalecer el tejido social y acercar servicios esenciales a las familias poblanas, el presidente municipal de Puebla, **Pepe Chedraui**, junto con la presidenta del Sistema Municipal DIF (Smdif), **MariElise Budib**, lideró las **Jornadas Imparables de Servicios Ciudadanos** en la Junta Auxiliar **San Sebastián de Aparicio**. Estas jornadas, realizadas en el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC), son parte de una estrategia integral del gobierno para reactivar estos espacios y garantizar el acceso a **servicios gratuitos**.

También puedes leer: [Impulsa Pepe Chedraui preservación del patrimonio cultural de la capital](#)

Durante el evento, Chedraui subrayó la importancia de la coordinación entre diversas instancias municipales para **responder a las necesidades de los ciudadanos**. «Estamos llevando los servicios a cada rincón de Puebla capital, y es por el bienestar de todas y todos», expresó el edil, destacando el **esfuerzo conjunto de las dependencias participantes**.

El secretario de Bienestar y Participación Ciudadana, **Carlos Gómez Tepoz** explicó que el programa se enfoca en **reducir el rezago social en las 17 juntas auxiliares de la capital**, mediante la revitalización de los Centros de Desarrollo Comunitario y la promoción de actividades inclusivas. En esta edición, se entregaron **dos sillas de ruedas** a personas en condiciones de vulnerabilidad, reforzando el compromiso del gobierno **con los más necesitados**.

En colaboración con el Smdif, se ofrecieron **consultas médicas, odontológicas, fisioterapia y podología**, además de habilitar un **Centro de Cuidado Infantil** para menores de cinco años. Mientras los padres accedían a los servicios, personal especializado se encargó de la **atención de los menores**.

Las jornadas también incluyeron **actividades recreativas, culturales y deportivas**, así como servicios gratuitos brindados por diferentes dependencias, como el Instituto Municipal del Deporte y la Dirección de Prevención del Delito. Asimismo, la **Secretaría de Medio Ambiente** realizó **esterilizaciones de mascotas** como parte de su contribución.

Con estas acciones, el Gobierno de Puebla reafirma su compromiso con la **participación ciudadana y el bienestar social**, mejorando la infraestructura y los servicios públicos en las zonas que más lo necesitan, y buscando **reducir la marginación** en las comunidades poblanas.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)